

Escuela Primaria Nº 25**Título:** Seguir la obra del autor**Autora:** Enlaip, Noelia; Ricardo Mariño

...Cuando la señorita Claudia de tercero me cuenta lo que tenía pensado realizar me entusiasmé con la idea. Me pareció fantástico que los chicos puedan conocer mediante la lectura a un autor específico, increíble. Ya empiezo a recordar más profundamente; vienen a mi memoria muchísimos momentos. Uno de los más significativos las miradas inocentes y curiosas, cuando empiezo a contarles de qué se trata, muchos asombrados, otros como que no entendían y algunos otros súper entusiasmados"...ah yo le voy a decir a mi mamá que busqué todos los cuentos y si no me deja los traigo a escondidas..."con esa inocencia y entusiasmo".

Al comenzar a trabajar comencé con el libro: "El mar preferido de los piratas", libro que fue trabajado durante el ciclo lectivo, ya que cuenta con cinco capítulos. Además, durante el año leímos otros cuentos como por ejemplo: "Cuento con ogro y princesa".

"El colectivo fantasma"

"Los cuatro increíbles"

Al trabajar este proyecto de seguir a un autor permitió empezar armar la biblioteca del aula y que la comunidad participe con la colaboración de libros. También permitió que los alumnos adquieran el hábito de leer (lectura placentera). Debido a que cuando empecé a trabajar este proyecto los alumnos estaban en 2º año y actualmente se encuentran cursando 4 º.

Año, en los recreos consultan que libros podemos recomendarles para leer, o si pueden ir a la biblioteca a buscar un libro.

Como cierre del proyecto, fuimos realizando diferentes actividades, como por ejemplo, máscaras, barcos, piratas, y un libro personal. Cada uno tenía su propio libro de aventuras donde relataban lo que iba sucediendo en cada capítulo, como si fuesen sus propias aventuras.